



## | ¿SERÁ? |

### Cabañuelas legislativas

El presidente de la Mesa Directiva del Congreso General, Santiago Creel (PAN), se metió ayer en un trabuco tremendo por no permitir el ingreso de la escolta de la Sedena al Pleno por portar fusiles FX-05, calibre 5.56. Aunque los cargadores claramente estaban vacíos, Creel consideró que la ley no permitía el ingreso de armas al recinto, entendido éste por el panista como el Salón de Plenos, solo que en realidad, el recinto son todas las instalaciones del Palacio Legislativo, por lo que esos fusiles jamás debieron cruzar por los acceso a la Cámara, situación que alguien debió autorizar. Mal arranque del periodo con una confrontación entre diputados de oposición y oficialistas y que, ojalá, no resulte como las cabañuelas y definan el clima que prevalecerá de aquí a abril. ¿Será?

### Siguen los pleitos

Como se ven las cosas, parece difícil una alianza opositora sólida rumbo al 2024, por todo se pelean, eso sin tomar en cuenta la poca credibilidad de Alejandro Moreno, Alito, quien trae en la frente tatuada la "t" de traidor y la "c" de corrupción... Ahora Marko Cortés, a quien minimizan los panistas y el priista malmiran al perredista Jesús Zambrano, cuando hace algunos meses Marko y Jesús no podían ver ni en pintura al líder del tricolor... Esa alianza ya se cebó. ¿Será?

### Y su estado, en crisis

Nos dicen que uno de los operadores en favor de Delfina Gómez, precandidata de Morena al Gobierno del Estado de México, es ni más ni menos que ¡Cuitláhuac García!, el gobernador de Veracruz... Quienes se enteran un día sí y otro también del nivel de inseguridad en la entidad jarocho, con noticias diarias de secuestros, ejecuciones o apariciones de cuerpos concluyen, con razón, que su estado está como está porque sí tiene puesta su cabeza en otro lado. ¿Será?

### De ensueño

Hasta los youtubers más asiduos al presidente López Obrador se les ha visto cabecear en la conferencia matutina del mandatario, y ayer una de las simpatizante del morenista hasta roncando; hay quienes dicen que a estas alturas del partido ya es complicado aguantar las Mañaneras y más de uno coincide en que solo buscan controlar la opinión pública, más allá de informar. ¿Será?

### Unidad ¿forzada?

Cuando los aspirantes morenistas a la Presidencia se vieron las caras en la plenaria de su partido coincidieron en una cosa: convocar a la unidad de la llamada Cuarta Transformación para evitar afectar el movimiento y garantizar la continuidad del proyecto que encabeza Andrés Manuel López Obrador. Nos dicen que el mensaje de compañerismo se dictó desde el Palacio Nacional, donde incomodan cada vez más los evidentes golpes bajos hacia cada uno de ellos, por los cuales también se lanzan culpas; de ahí que todos tuvieron que mostrar una sonrisa y comprometerse, al menos ante las cámaras, a guardar las formas en la contienda electoral rumbo 2024. ¿Será?